



Boletín informativo de Enero



Ayuntamiento de Los Botados y familia Calcaño realizan actividad de entrega de juguetes en Batey Yagua

El ayuntamiento del distrito municipal Los Botados y la familia Calcaño celebraron el día de los Santos Reyes en la comunidad de Batey Yagua. Esta actividad contó con la presencia de los niños de la referida localidad y en la misma se le dio a los infantes palomitas de maíz, pinta caritas, payasos, hot dog y juguetes.

En representación del ayuntamiento de Los Botados estuvo el honorable alcalde Licdo. Ramón Santos, quien agradeció a Elisania Calcaño y sus colaboradores por tan noble gesto en beneficio de los niños de una comunidad vulnerable como lo es Batey Yagua.



ALCALDÍA DE LOS BOTADOS CONTINÚA PROGRAMA DE ILUMINACIÓN

La alcaldía del distrito municipal Los Botados conjuntamente con la empresa distribuidora de electricidad, (EDEESTE), continúa trabajando en la implementación del programa de iluminación comunitaria instalando lámparas en diferentes sectores de nuestra demarcación.



Representantes de la cooperativa de ahorro y crédito universal, impartieron a una charla de orientación a los empleados y colaboradores de la alcaldía del distrito municipal Los Botados para que dé la mano de esta institución cooperativista puedan crear un plan de ahorro que les asegure hacer frente a sus necesidades financieras.

En esta actividad estuvieron presentes el alcalde de Los Botados, Ramón Santos, la tesorera municipal, Yuberkis Hernández, el secretario municipal, Genaro Severino, entre otros funcionarios del cabildo

